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Realmente lo que más me 

animaba  para irme a hacer el Erasmus 

era conocer nuevos países y nuevas 

costumbres, no he tenido muchas 

oportunidades en la vida de conocer 

sitios nuevos, personas nuevas y la 

verdad que vosotros brindarais esa 

oportunidad para mí era algo 

maravilloso, quién lo iba a decir yo una 

chica, más de pueblo que las gallinas, 

tenía la oportunidad de irse a otro país 

a terminar su formación. 

 

Con el idioma la verdad que no tuve gran dificultad, no soy 

experta en inglés ni mucho menos pero la verdad que ante la 

necesidad ves que puedes valerte por ti misma y todo empieza a fluir 

y la verdad que yo me quedé en una pequeña ciudad que no 

entendían mucho el inglés pero con paciencia todos nos acabamos 

entendiendo y después de unos meses incluso ya empezaba a 

entender el Polaco todo es ponerle un poco de ilusión e interés. 

  

   La vida en Polonia sí que es diferente empezamos con los 

horarios algo que me sorprendió bastante es que allí a las 4 de la 

mañana prácticamente ya es de día  otra diferencia la gran mayoría 

de las empresas cierran sus negocios a las 5 de la tarde para estar 

con su familia pero realmente yo lo que más note, por lo menos en la 

ciudad que residía era que en España tenemos otra actitud sobre la 

vida , más ganas de vivir , nos gusta más salir , ir a los bares a tomar 

unas cañitas unos pinchos y allí esto era raro la verdad. 

 

   Vivir la situación de la pandemia tan lejos de mi familia fue 

muy agobiante la verdad, sobre todo los primeros meses, me 

preocupaba más por mi familia y amigos que por vivir la experiencia 

de mis sueños. Hay que decir la verdad en Polonia nunca tuvimos un 

confinamiento tan severo como el que vivisteis en España vosotros 

pero aún así, hubo mucho pánico incluso las dependientas y algunas 

personas que me escuchaban hablar me tenían miedo por que 

pensaban que me había escapado cuando ya llevaba allí un mes 

incluso una vez una dependienta me tiro el DNI de mala forma 



cuando vio que era española y se desinfectó las manos pero por lo 

demás me encantó estar allí y conocer gente nueva. 

 

El último mes aproveche todo lo posible para ver lo máximo de 

este gran país me quedo alguna parte pendiente de ver que volveré a 

husmearlo fijo y sobre las relaciones que hice en Polonia, sí que hice 

nuevos amigos ya que por lo general quieren bastante a los 

españoles, pero sobre todo me llevo dos 

personas especiales y los extraño mucho. 

 

Espero que todo esto ayude a otra 

persona a animarse y optar por una 

beca Erasmus que es una experiencia 

inolvidable para mí lo fue y no lo pude 

disfrutar al 100%, pues no me quiero 

imaginar si no hubiera existido la pandemia.  

 


